

Challenges IAME Belgium

Le bilan d'un très bon cru

La saison 2015 des Challenges IAME Belgium s'est terminée dimanche dernier avec le Challenge La Victoire. Avec de nouveau une centaine de concurrents en moyenne lors des six rendez-vous, les Challenges IAME Belgium ont confirmé leur attrait. Plus de 30.000 euros de lots étaient mis en jeu et chacun des champions se verra offrir un moteur Parilla lors de la remise des prix prévue en janvier dans la nouvelle cafétéria du Karting des Fagnes. Johan Sinty l'a emporté en Mini, Elie Goldstein en X30 Cadet, Ugo de Wilde en X30 Junior, Maxime Potty en X30 Senior, Pierre-Yves Corthals en X30 Master et Olivier Palmaers en X30 Shifter.

Le Challenge IAME Belgium dans sa cuvée 2015 restera un très bon cru. Au cumul des six catégories, pas moins de 167 pilotes sont classés dans les Challenge IAME Belgium. Et avec plus de 100 représentants en moyenne lors des six rendezvous, on peut parler d'une franche réussite!

Année après année, les Challenges IAME Belgium gardent le même objectif:



rendre la pratique du karting de compétition accessible au plus grand nombre tout en garantissant l'équité technique entre les différents participants. La très belle remise de prix offerte en fin de saison — avec plus de 30.000 euros de lots! — participe aussi au pouvoir d'attraction de ces Challenges de plus en plus disputés. Le niveau global de la compétition en noir-jaune-rouge ne fait d'ailleurs aucun doute quand on voit les représentants de IAME Belgium s'illustrer au niveau international, que ce soit en X30 Challenge Europa ou lors de la Finale Internationale IAME.

Pour cette année 2015, le concept des Challenges IAME Belgium avait un peu évolué puisque six rendez-vous étaient au menu, soit les trois épreuves du Championnat de Belgique et les trois rounds de la Belgian ASAF Karting Series. Au total, il y avait donc 12 opportunités de marquer des points et 9 résultats retenus. En tenant compte de cette spécificité du règlement, on refait le bilan catégorie par catégorie !

X30 Senior: Potty remporte le moteur

Assez paradoxalement, le vainqueur du Challenge IAME Belgium en X30 Senior (dès 15 ans) n'a pas remporté d'autre titre. Vice-champion de François Bécamel au niveau national et vice-champion de Matteo Raspatelli en Belgian ASAF Karting Series, c'est pourtant Maxime Potty qui a marqué le plus de points dans le Challenge IAME Belgium, qui reprenait les résultats de ces deux compétitions. Déjà vainqueur du Challenge IAME Belgium en X30 Junior il y a deux ans, le jeune pilote d'Hamoir a su associer la vitesse (avec notamment deux victoires) à une très belle régularité. Maxime a devancé le Malinois Marnik Battryn, sur le podium dès sa première saison dans les Challenges IAME Belgium, et Matteo Raspatelli, trop malchanceux en championnat de Belgique pour pouvoir espérer plus qu'une troisième place finale. Au pied du podium, on retrouvait à égalité le Français Corentin Collignon, qui a terminé l'année en force en allant chercher une victoire, et Lennert Van Bogaert. Preuve du niveau de la catégorie X30 Senior, William Godefroid, deuxième de la Finale Internationale IAME, prenait la 6^e place devant le champion de Belgique François Bécamel (qui a manqué deux rendez-vous), Maxime Drion, Thomas Herbecq et Thibaud Mazuin. A la 11^e position, Anthony Lambert – le champion X30 Junior 2014 – termine meilleur « Rookie ». La lutte de meilleur « Beginner » (soit les pilotes disputant leur première saison complète) a été particulièrement intense. Ethan Samson a finalement enlevé la palme en devançant d'un seul point Michiel Tollenaere. Ronan Waelbrouck terminait 3^e dans ce classement.

X30 Junior : de Wilde in extremis

En doublant Kenny Roosens dans le tout dernier tour de la toute dernière course de l'année, Ugo de Wilde est allé chercher de justesse la victoire dans le Challenge IAME Belgium en X30 Junior (13-16 ans). Après la suppression des trois moins bons résultats, Ugo revenait à

égalité de points avec Kenny et il s'imposait grâce à un plus grand nombre de victoires (trois pour le Bruxellois, deux pour le Louviérois). Auteur d'une belle fin de saison, Ries Viverette complétait le podium Challenge IAME Belgium devant Léo Bernard, le meilleur « Rookie » ayant été particulièrement malchanceux en fin de saison, et Ulysse De Pauw, champion de Belgique mais n'ayant pas disputé toutes



les épreuves de la Belgian ASAF Karting Series. Martin Hébette prenait la 6^e place dans le challenge devant Tuur Stalmans, Anthony Moonen, Franck Chappard et Hugo Tessaro, lequel remporte le classement des « Beginners » en terminant sa première saison complète dans le top 10.

X30 Cadet: Goldstein rafle tout

Champion de Belgique et champion dans la Belgian ASAF Karting Series, Elie Goldstein a logiquement remporté le Challenge IAME Belgium en X30 Cadet (11-13 ans). En ne retenant que les neuf meilleurs résultats, le jeune Bruxellois a marqué le maximum de points après avoir enfilé les victoires comme des perles. Ce qui ne veut pas dire que ses adversaires ont



démérité! Keziah Manguette s'est bien battu avec des moyens réduits et il notamment signé deux victoires. La lutte pour la troisième marche du podium était aussi celle entre les meilleurs « Rookies », Arthur Ronvaux et Valon Janssen. Après de belles luttes, ces deux pilotes terminaient finalement dans cet ordre. Déjà dominateurs en Mini l'an dernier, ils ont en tout cas annoncé qu'il faudra compter

avec eux l'an prochain! Lauréat d'une course en début de saison, Antoine Potty a ensuite été trop irrégulier pour viser le podium final et c'est à la 5^e place qu'il a conclu ce Challenge IAME Belgium. Il a toutefois devancé Tom Poty, Sasha Knaepen (le meilleur « Beginner »), Evan Becerra, Sébastien Degrande et Aurélien Dasseleer.

Mini: la totale pour Sinty

A l'image d'Elie Goldstein en X30 Cadet, Johan Sinty a remporté tous les championnats mis en jeu : Championnat de Belgique, Belgian ASAF Karting Series et Challenge IAME Belgiam ! Pourtant, le jeune Hennuyer (il habite Lahamaide, près d'Ath) a eu du fil à retordre en cours d'année grâce à deux jeunes loups à surveiller : Alessandro Tudisca et Noah Maton. Séparés

par un point seulement au décompte final, Alessandro et Noah ont tous les deux remporté trois victoires et ils ont impressionné à maintes reprises. Ils ont devancé Loris Randazzo, Darek Egyed, Behhan Danhier et Victor Louis. A la 8^e place, Kimmy Abraham est le meilleur des « Beginners » - le classement réservé débutants - après de belles luttes face à Olivan Fayt et Zakaria Azzaoui.



X30 Master: Corthals remet ça!



Vainqueur de la Belgian ASAF Karting Series en 2014, Pierre-Yves Corthals a remis cela cette saison! Et comme il avait aussi remporté le championnat de Belgique, le Liégeois logiquement enlevé du même coup le Challenge IAME Belgium en X30 Master (plus de 25 ans ou plus de 80 kg). Abonné aux places d'honneur, Luc Lefevre a souvent taquiné l'ex-pilote du WTCC, mais il doit se contenter de la médaille d'argent devant

Gilles Smits, Julien De Bolle et David Jacobs, qui constitue probablement la révélation de la saison. Derrière lui, Adrien Devert a pris la 6^e place devant Loris Pascucci, Alexandre Blavier, Alain Bazard et Luca Blasi.

X30 Shifter: débuts gagnants pour Palmaers

Multiple vainqueur des Challenges IAME Belgium dans les catégorie d'âge, Olivier Palmaers disputait cette année sa première saison en kart à boîte de vitesses. Après des débuts relativement modestes, le pilote de Neupré a vite démontré qu'il avait compris le maniement d'un X30 Shifter en venant lutter face à Thomas Cypers, lauréat de la Belgian ASA Karting Series en 2013. Alors que Thomas remportait de nouveau la Belgian ASAF Karting Series, Olivier était sacré champion de Belgique et il s'imposait également dans le

Challenge IAME Belgium. Voilà ce qu'on appelle des débuts réussis!

Seul pilote à avoir fait tomber ces deux hommes forts à l'une ou l'autre occasion, Jentsen Adriaenssens complète le podium du Challenge. Au pied du podium, on retrouve Frédéric Op de Beeck et Corentin Grégoire alors que le top 10 est complété par Youri Haumont, Martin Franken, Rémi Theunissen, Aymeric Hallot et Kevin Delcroix.



Classement des Challenges IAME Belgium

X30 Senior: 1. M. Potty, 323 pts; 2. M. Battryn, 312; 3. M. Raspatelli, 302; 4. C. Collignon, 279; 5. L. Van Bogaert, 279; 6. W. Godefroid, 269; 7. Fr. Bécamel, 262; 8. M. Drion, 253; 9. Th. Herbecq, 210; 10. Th. Mazuin, 210; etc. (50 classés)

X30 Junior: 1. U. de Wilde, 323 pts; 2. K. Roosens, 323; 3. R. Viverette, 283; 4. L. Bernard, 280; 5. U. De Pauw, 277; 6. M. Hébette, 269; 7. T. Staalmans, 249; 8. A. Moonen, 231; 9. F. Chappard, 222; 10. H. Tessaro, 214; etc. (35 classés)

X30 Cadet: 1. E. Goldstein, 360; 2. K. Manguette, 329; 3. A. Ronvaux, 293; 4. V. Janssen, 287; 5. A. Potty, 285; 6. T. Poty, 269; 7. S. Knaepen, 264; 8. E. Becerra, 246; 9. S. Degrande, 236; 10. A. Dasseleer, 233; etc. (14 classés)

Mini: 1. J. Sinty, 343 pts; 2. A. Tudisca, 322; 3. N. Maton, 321; 4. L. Randazzo, 301; 5. D. Egyed, 296; 6. B. Danhier, 267; 7. V. Louis, 257; 8. K. Abraham, 243; 9. O. Fayt, 241; 10. Z. Azzaoui, 241; etc. (17 classés)

X30 Master: 1. P.-Y. Corthals, 345 pts; 2. L. Lefevre, 303; 3. G. Smits, 287; 4. J. De Bolle, 283; 5. D. Jacobs, 222; 6. A. Devert, 215; 7. L. Pascucci, 191; 8. A. Blavier, 186; 9. A. Bazard, 179; 10. L. Blasi, 166; etc. (31 classés)

X30 Shifter: 1. O. Palmaers, 348 pts; 2. Th. Cypers, 336; 3. J. Adriaenssens, 317; 4. Fr. Op de Beeck, 287; 5. C. Grégoire, 273; 6. Y. Haumont, 253; 7. M. Franken, 243; 8. R. Theunissen, 180; 9. A. Hallot, 172; 10. K. Delcroix, 165; etc. (22 classés)

Photos libres de droit (pour la presse uniquement) : Kart'im

Communiqué de presse sans valeur réglementaire Infos complémentaires sur www.iame-belgium.com









